

Vergaberichtlinien

Der Stadtrat hat in der Sitzung am 19. September 2022 der Richtlinie für die Vergabe von städtischen Wohnbaugrundstücken zugestimmt.

Mit dieser Vergaberichtlinie will die Stadt Ludwigshafen am Rhein die Wohnungsmarktlage verbessern und die Schaffung von Wohnungseigentum fördern. Sie bezieht sich auf den Verkauf und die Erbbaurechtsbestellung von parzellierten städtischen Grundstücken, die mit Einfamilienhäusern bebaut werden können. Die Anwendung der Richtlinie soll zuerst bei der Vergabe der städtischen Wohnungsbaugrundstücke in der „Deichstraße“ angewendet werden. Im Anschluss soll der Einsatz der Richtlinie bewertet werden, um sie ggf. bei der Anwendung von weiteren Grundstücksvergaben zu modifizieren. Die einzelnen Inhalte der Grundstücksvergabe können der zum download bereitstehenden Richtlinie entnommen werden.

Downloads